

# Les Services de Prévention et de Santé au Travail BTP unissent leurs forces à l'OPPBTB pour soutenir la recherche contre le cancer

Flash Actualité

Juillet 2025

L'OPPBTB a franchi une étape décisive dans sa campagne de prévention sur les risques chimiques dans le secteur du BTP en atteignant dès la fin du mois de juin son objectif de 10 000 produits saisis sur l'outil en ligne d'inventaire des produits chimiques. Une belle réussite portée par la mobilisation des entreprises et qui se traduit par un don de 10 000 € à la Ligue contre le cancer. Face à ce succès, plusieurs Services de Prévention et de Santé au Travail (SPST) BTP ont décidé de se joindre à l'initiative et s'engagent eux aussi à soutenir cette cause en faisant également un don à hauteur de 1 000 à 2 000 €.

Le 2 juin 2025, l'OPPBTB, avec le soutien de la Direction Générale du Travail (DGT), de la Caisse nationale d'assurance maladie (Cnam) et des Services de Prévention et de Santé au Travail (SPST), a lancé une campagne afin de sensibiliser les professionnels du secteur du BTP aux risques chimiques liés à l'utilisation de produits manufacturés. Ces produits, omniprésents sur les chantiers, peuvent avoir des conséquences graves sur la santé des travailleurs, tant à court qu'à long terme.

L'un des piliers de cette campagne, qui se tient jusqu'au 30 juillet 2025, est la mise en place d'un challenge national inédit et solidaire. L'objectif : inciter les professionnels du secteur à réaliser en ligne l'inventaire des produits chimiques qu'ils utilisent. Chaque produit saisi sur l'outil en ligne transforme cette action de prévention en un don de 1 € à la recherche contre le cancer. **Grâce à l'engagement des professionnels du BTP, l'objectif des 10 000 produits a été atteint en un temps record, permettant de verser 10 000 € à la Ligue contre le cancer.** A ce jour, ce sont plus de 13 900 produits qui ont été enregistrés.

**Suite à cette mobilisation extraordinaire, 8 Services de Prévention et de Santé au Travail BTP (APST BTP RP, ASTBTP 13, SAN T BTP, SIST BTP Seine-et-Marne, SPSTI BTP BFC, SPSTI BTP Lorraine, SPSTI GAS BTP et SRAS BTP Santé au Travail) ont décidé de rejoindre cette initiative solidaire en reversant également un don à la Ligue contre le cancer, d'une valeur allant de 1 000 à 2 000 €.**

Fort de cette belle dynamique, l'OPPBTB appelle toutes les entreprises à poursuivre leur participation. En continuant à scanner leurs produits sur l'outil en ligne jusqu'au 30 juillet 2025, chaque entreprise contribue non seulement à la prévention des risques chimiques sur les chantiers, mais aussi à faire progresser la recherche contre le cancer.



Plus d'informations sur la campagne sont disponibles sur [produitschimiquesBTP.fr](https://produitschimiquesBTP.fr)